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Abstract (en)
The case has a closing element (1) for closing an opening, where the element is connected to middle (2) by an elastic metal unit (3) that is in a form
of a ring or endless loop. The elastic metal unit has a recessed cross-section defined by a profile of a non-rectilinear wall. The profile defines an
annular fold having an orientation parallel to the plane of the opening, where the fold is formed by a curvature. An arc of the curvature defines an
angle between greater than 90 and 180 degrees, so as to impart a freedom of movement, relative to the plane of the opening, to the closing unit.

Abstract (fr)
Cette boîte de montre comprend une carrure (2, 24, 34) dont au moins une ouverture est fermée par une lunette (8, 18, 28) et/ou une glace (1,
11, 21), ou par un fond (40). Au moins un des éléments de fermeture de l'ouverture est relié à la carrure par un organe métallique élastique (3, 23,
33) de section droite évidée définie par le profil d'une paroi non rectiligne d'épaisseur constante dont les extrémités (3a, 3b) sont solidaires de la
périphérie dudit élément de fermeture (1, 11, 21, 18), respectivement de la carrure (2, 24, 34). Le profil de ladite paroi non rectiligne forme au moins
un pli annulaire d'orientation parallèle au plan de ladite ouverture, ce pli étant engendré par une courbure dont l'arc décrit un angle compris entre
>90° et 180°, pour donner audit élément de fermeture (1, 11, 21, 18) une liberté de mouvement par rapport au plan de l'ouverture.
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